

Une journée Champêtre des Amis de La Martinerie dans la tradition

La 7e journée champêtre de l'association des Amis de La Martinerie s'est déroulée le samedi 3 septembre 2017 sur le site de l'étang de Corlay, mis à la disposition de l'association par le président de l'UNCAFN de Châteauroux-Déols.

Cette journée a, encore une fois, permis de réunir une centaine de participants, sous un ciel alternant soleil et légères ondées qui n'ont pas perturbé le bon déroulement de la manifestation.

En provenance bien entendu du Berry mais aussi de la région parisienne, de Charente, de Haute-Garonne auxquels s'étaient joints cette année de nombreux Bretons, tous les participants (militaires, personnels civils, appelés, conjoints et sympathisants) ont apprécié cette journée placée sous le signe des

retrouvailles dans une très bonne ambiance de camaraderie où chacun a pu, soit se remémorer de nombreux souvenirs, soit faire connaissance des nouveaux adhérents.

Au cours de son mot de bienvenue le président a profité de l'occasion, pour faire le bilan des travaux réalisés et à venir dans le futur lieu de mémoire sur le site de La Martinerie, pour expliquer la présence de l'association auprès de la société des courses de Châteauroux et aux côtés des dirigeants de

la Fédération Française de Tir dans le cadre du Championnat du monde de tir sportif. Le président a rappelé également les prochaines échéances de l'association, à savoir l'accueil des Américains le lundi 18 septembre et la journée de commémoration du samedi 7 octobre 2017.

L'implication des bénévoles a permis la réussite de cette journée et chacun est reparti avec un double objectif ; faire connaître l'association et maintenir au minimum les 450 adhérents.